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Rapporto di minoranza della Commissione della Gestione vertente sul MM 1162
- Approvazione della convenzione e stanziamento della partecipazione finanziaria
massima di CHF óO'OOO.- a favore della realizzazione del percorso intercantonale di

mountain bike "MTB Bike/St. Gotthard" -

Riunione del 21 novembre 2D22

Commissari presenti: Giorgio Bernasconi, Alberto Bigger, Alessio Guscetti, Curzio Guscetti,
Marino Jelmini.

Municipali presenti: Aris Tenconi, Patrizia Gobbi Coradazzi, Giovanni Lappi, Emilio Bossi,
Daniela Marveggio

Egregio Presidente del Consiglio Comunale,
Signore e Signori consiglieri comunali,

E risaputo che il turismo della mountain bike [MTB) sta conoscendo un'importante
espansione a livello globale, portando con sé impegni gestionali ma anche interessanti
possibilità di sviluppo delle infrastrutture che offrono servizi a questi sportivi.
Con il presente messaggio il Municipio ci propone di investire in tale settore con un progetto
volto a valorizzare la nostra splendida regione ed in particolare la Val Fiora, definendo un
percorso di valenza sovracantonale attorno al massiccio del San Gottardo.

Per rapporto ad un investimento complessivo sul versante ticinese di CHF 840'000.-, il credito
in oggetto si limita al massimo a CHF 60'OOQ.-, il più basso fra tutti i crediti comunali e
comunque sostenibile dal lato finanziario per Quinto. Con tale capitale si andrebbe ad
intervenire sul percorso previsto nel nostro comprensorio migliorando sia i sentieri che la
segnaletica, favorendo Io sviluppo in loco di un turismo salutare e rispettoso dell'ambiente.

Ritenuto come il tracciato coinvolgerebbe anche la funicolare del Ritom, la Commissione ha
discusso anche sulle sfide organizzative che la stessa SA dovrà risolvere per il probabile
aumento del trasporto delle biciclette. Richiamata a riguardo l'interessante presentazione del
14 novembre 2022 sul nuovo progetto di sviluppo ed investimento della funicolare, ed in
particolare la necessità di ottenere un ulteriore ultimo credito ad ultimazione del business
plan, ritengo che l'approvazione del progetto MTB possa fungere anche da utile supporto per
ottenere tale finanziamenti, garantendo agli investitori una previsione migliore dell'afflusso
turistico.

Infine, e non da ultimo, trovo che un progetto di tale portata sia un buon primo passo nella
collaborazióne intercomunale ed intercantonale per promuovere la regione del San Gottardo,
dando anche un segnale di solidarietà alla Val di Elenio.



A seguito di quanto suesposto invito dunque il lodevole Consiglio Comunale a voler accettare
il MM 1162 così come proposto.

Il Commissario:

Curzio Guscetti
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